

# Ermua se compromete con las generaciones anteriores de mujeres

La declaración institucional del 8M, consensuada con el Consejo de la Mujer, también reivindica unos cuidados dignos

A. LASUEN

ERMUA. La Junta de Portavoces, con representantes de todos los grupos políticos del Ayuntamiento de Ermua, ha aprobado por consenso, su declaración institucional del 8M, con base en la propuesta de Eudel y consensuada con el Consejo de la Mujer de Ermua.

Este manifiesto local reconoce «la deuda con las generaciones de mujeres que han contribuido a las transformaciones feministas a lo largo de la historia» y, como aportación del Consejo de la Mujer de Ermua también se insiste en «poner en valor los cuidados realizados y reformular la idea que tradicionalmente se asocia a las mujeres», «dando importancia a las relaciones entre lo pú-  
co y lo comunitario».

En este marco y con motivo del Día Internacional de las Mujeres, desde la institución local se comprometen a «seguir desarrollando proyectos que reconozcan y rescaten la memoria histórica local de las mujeres».

El Ayuntamiento de Ermua también pretende contribuir al reconocimiento de los movimientos feministas que han articulado la resistencia y respuesta al sistema en cada momento histórico.

La corporación muestra su apoyo a los espacios de encuentro y diálogo intergeneracional para intercambio de conocimientos y experiencias en el municipio; promueve la visibilidad social de las mujeres, especialmente de las mayores en toda su diversidad y, por último, impulsará proyectos que pongan especial atención en las experiencias y en las formas de relación y participación de las mujeres mayores en el ámbito público, en toda su diversidad.



Esta Escuela de Pintura local muestra sus trabajos varias veces al año en las salas de Lobiano Kulturgunea. A. L.

# La Escuela de Pintura local suspende mañana su actividad

Ninguna persona ni empresa se ha presentado a la licitación del concurso público que proponía 81.000 euros anuales para el servicio

AINHOA LASUEN

ERMUA. La actividad de la Escuela de Pintura de Ermua se suspende a partir de mañana, al no presentarse ninguna empresa al concurso público convocado para desarrollar su gestión.

El pasado martes, las personas usuarias de la Escuela de Pintura local participaron en una reunión de urgencia convocada por el Ayuntamiento de Ermua, en la que responsables municipales informaron de que la actividad quedará suspendida por los citados motivos.

Desde fuentes municipales se

adelanta que esta circunstancia se explicará a la corporación municipal en una próxima comisión informativa, ya que no ha habido ninguna persona que se presentara a la licitación de 81.000 euros que puso en marcha el Ayuntamiento.

Cerca de sesenta personas usuarias y familiares de la Escuela de Pintura se dieron cita el martes en la convocatoria municipal de Lobiano.

La concejala de Cultura, Beatriz Gámiz, y la directora del área de Educación, Cultura, Juventud y Deporte, Nagore Domínguez, anunciaron esta suspensión. Según explicaron, el contrato de gestión de la Escuela de Pintura ha concluido y el profesorado ha estado trabajando en las últimas semanas con un contrato menor hasta conocer el resultado del concurso público convocado para la gestión del servicio. Aunque,

una vez finalizados los plazos, queda sin adjudicar el concurso público al no haber propuestas.

Para determinar las condiciones económicas del concurso se ha utilizado el marco de Eudel, según subrayaron Gámiz y Domínguez. Las responsables municipales señalaron que están «muy interesadas en que la Escuela siga adelante y están trabajando para que cuanto antes se pueda volver a poner en marcha».

Una vez concluida la reunión, tomaron la palabra las hasta ahora profesoras de la Escuela, Natalia Arrieta y Rosa Basoa, que explicaron que las condiciones que se especifican en el contrato público, entre ellas las económicas, son «inaceptables».

Las personas presentes expresaron su malestar, pidieron soluciones y mostraron su apoyo a las profesoras, elogiando su trabajo de los últimos 30 años.



Mujeres de todas las edades participan en el 8M ermua. ARCHIVO

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

### ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10\*, 06.40\*, 07.10\*, 07.40, 08.10, 08.45\*, 09.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15\*, 18.10\*, 19.10\*.  
Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30.  
Domingos y festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 15.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\* y 22.35\*.

Domingos y festivos: 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.  
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).  
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

#### EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.  
Sábados: 14.00  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.  
Sábados: 14.30  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.  
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.  
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.  
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.  
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.  
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá Etayo (Zubiaurre, 29).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31, Eibar).